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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 664
  
DATA: 13/09/2010  PRESIDENTE: CRISTINA BRAGA

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

SERAFIM DE LIMA
   RODRIGO MAGNI

           VARLEI MARTINS

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dez, às dezenove horas, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal,  localizada na Avenida Adrião
Monteiro  nº  2360, em Capivari  do Sul,  a  PRESIDENTE  vereadora CRISTINA BRAGA
abriu a presente Sessão Ordinária convidando a vereadora LILIA FRAGA para fazer a
leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço
do  EXPEDIENTE a  PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 663,  e não havendo
retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pela  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª
Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram  lidos  diversos  convites  aos
vereadores  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação  n°
084997/2010 e Ofício Circular n° 02/156/2010.
Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO ofícios de Gabinete ns° 356 em resposta
ao Of. 85/2010/CMCS; 357 em resposta ao Of. 07/2010/ /COF; 358 que retirou o PLE N°
24/2010 e 31/2010 e 354/2010 que convidou os vereadores para a Audiência Pública da
Lei  de  Diretrizes  Orçamentárias  para  o  ano  de  2011.  CORRESPONDÊNCIAS
EXPEDIDAS: Of. 089 e 090/2010/CMCS. EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer
favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF N° 25/2010 AO/PLE N° 29/2010;
Parecer  favorável  da  COF  N°  26/2010  AO/PLE  N°  32/2010;  Parecer  favorável  da
Comissão  de  Constituição  e  Justiça  -  CCJ N°  25/2010  AO/PLE N°  29/2010;  Parecer
favorável da CCJ N° 26/2010 AO/PLE N° 32/2010 e Of. 08/2010/ COF-CCJ que solicitou
retificações  do  PLE  N°  33/2010.  A  seguir  no  espaço  do  EXPEDIENTE  DOS
VEREADORES não houve oradores. A seguir a PRESIDENTE informou que na ORDEM
DO DIA consta o PLE N° 29/2010 que “Autoriza o município de Capivari do Sul a conceder
auxílio aos estudantes de Ensino Médio Profissionalizante e Ensino Superior para complementar
despesas de transporte coletivo intermunicipal; PLE N° 32/2010 que “Autoriza o pagamento de
serviços de pessoas físicas e dá outras providências.” A seguir a 1ª Secretária da Mesa fez a
leitura do  PLE N° 29/2010 que foi posto em discussão: o vereador  RODRIGO MAGNI
iniciou dizendo que conversou com o líder do Governo, vereador Nilton Osório, e explicou
que este projeto irá burocratizar o sistema, e dificultar para que o aluno possa receber o
auxílio transporte. Disse que o projeto pode passar a impressão de que irá facilitar, mas
garantiu  que  na  hora  de  aplicar  a  lei  vai  ser  muito  mais  difícil,  engessando  e
burocratizando algo que está dando certo desde o ano de 2005. Segundo o vereador, o
poder público trabalha sempre pelo interesse público, e desta forma disse não considerar
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justo que seja dificultado para o estudante, e solicitou o apoio de todos os vereadores
para que vote contra esta proposta, e salientou que é a favor de que seja dado o auxílio
aos  estudantes,  mas  é  contra  o  projeto  que  pretende  alterar  o  que  já  está  sendo
realizado. A seguir a vereadora ELIS BUENO iniciou dizendo que a educação é a melhor
forma de desenvolvimento do ser humano. Disse que irá votar contra este projeto porque
da  forma  como  está  irá  dificultar  para  os  estudantes,  e  por  isso  declarou  seu  voto
contrário ao projeto. A seguir o vereador NILTON OSÓRIO informou que conversou com a
Prefeita e a Secretária da Fazenda, no qual foi  exposta a situação, e relatou que em
janeiro será encaminhada uma nova proposta ao Legislativo alterando pequenos detalhes
para que facilite para o estudante. Disse que será necessária a realização de uma reunião
com  os  estudantes  e  com  os  vereadores  para  que  fique  bom  para  as  três  partes,
Executivo,  Legislativo  e  estudantes  do  Município,  concluiu  o  vereador.  A seguir  não
havendo mais quem quisesse discutir, a  PRESIDENTE colocou o  PLE N° 29/2010 em
votação, sendo que o referido projeto foi REPROVADO por unanimidade. A seguir foi lido
o  PLE N° 32/2010 que foi  posto em discussão: a vereadora  ELIS BUENO solicitou o
apoio de todos os vereadores para votarem a favor deste projeto. Informou que a máquina
cedida pelo Estado ao Município foi de grande importância, porém devido aos diversos
dias de chuva, para poder aproveitar a disponibilidade do equipamento, o operador em
dias  bons trabalhou além da  carga  horária,  inclusive  aos finais  de  semana,  por  isso
reiterou a importância da aprovação deste projeto, pois a comunidade foi beneficiada com
melhorias, e o único prejudicado por enquanto é o operário que trabalhou, e ainda não
recebeu as horas extras. A seguir não havendo quem quisesse discutir a  PRESIDENTE
colocou o PLE N° 32/2010 em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por
unanimidade.  Encerrada  a  ordem  do  dia  a  PRESIDENTE deu  início  ao  espaço  das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, no qual se pronunciaram respectivamente os vereadores:
SERAFIM DE LIMA, ELIS BUENO, DANIEL VARGAS e RODRIGO MAGNI. A seguir a
PRESIDENTE  encerrou a Sessão convocando os vereadores para a próxima Sessão
Ordinária a ser realizada no dia vinte e um de setembro, às dezenove horas. E para que
tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

       Vereadora CRISTINA BRAGA                                 Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                     1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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